
2024(令和六)年度 第二回役員会議事録 

令和六年度第二回役員会 議事録 
日時：2024(令和六年) 7 月 6 日（土） 午後 2 時～4 時 
場所：平間こども文化センター（2 階 集会室) 

    
出席者：阿部、金持、古屋、細川、鈴木(広)、鈴木（一）、森田 

欠席：今野（急な仕事の為）、福地（仕事の為）、水越（急な仕事の為）、大野 

議題予定 

 

1. 直近学校行事報告と予定 

1. 7/05 新旧校長教職員歓送迎会 

 阿部会長、金持副会長にて出席 

2. 7/06 第８期生同期会 於：武蔵小杉精養軒ホテル 

① 開催日時の急遽変更、会議と重複の為、役員臨席無し 

② 同窓会報 Vol.01、02 を各８０部配布の為、会場へ午前中に届け済 

3.  追加 

① 陸上部選手 800m,1,500m にて全国大会(福井)へ出場、バナー（横断幕）掲出 

2. 令和五年度決算の監査報告 

① 河野会計ご尊父死去の為、作業進展なし。 

② 河野会計預かり各種書類を阿部会長まで提出を要請し、鈴木(一)会計が整理 

③ 学校預かり各種帳票の確認を、役員会後 阿部、金持、鈴木にて行うこととする 

3. 同窓会報「ひらまの輪」第３号について 

1. メイン記事内容情報の収集状況 

 取材進展状況等から、拙速な発行はせずに、秋季（11 月）発行を目途 

2. 校歌の制定・由来についての情報入手 

1. 福島位共世先生インタビュー  前回役員会にて報告済 

2. 中田喜直先生直筆の楽譜掲示用フレーム購入について 

① ７月中福島先生宅を訪問、受領予定（金持、鈴木(一)にて訪問）  

② 現物サイズを確認後、フレーム購入予定 

3. その他 役員各位よりの提案 

 特になし 

3. 校章制定の 制定・由来について 

1. 制定時代の美術科先生への依頼 

1. 下山先生への情報提供依頼 

2. 平川先生への情報提供依頼 

制作された佐々木孝先生は故人、同時期の美術科教諭に連絡を試行中 

二期同期会世話人代表の中谷氏情報で両先生がご存知の可能性ありとの情報。 

4. 活躍する卒業生への取材依頼状況 

1. プロサッカー J3 新井直登さん 54 期 松本山雅 

2. プロサッカー We 杉澤海星さん 56 期 大宮ｱﾙﾃﾞｨｰｼﾞｬ 

3. プロサッカー We 片山由菜さん 56 期 ﾉｼﾞﾏｽﾃﾗ相模原 

① 添付取材依頼状は所属チーム宛だが、第一段階として本人に連絡をするのが筋 
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② 第二段階として所属チームに取材申込を行うこととする 

③ 現在は連絡先を同窓会では把握していないが事務局にて、入手するよう努めること 

4. サッカー指導者 望月克高先生(前平間中学校体育科教員) 

① 平中時代指導の教諭（現はるひ野小中学校在職）へ情報提供依頼を行う 

② 金持副会長が 60 周年記念誌編集時面識有るので行う 

5. 協賛広告の案内状況 

 阿部一級建築事務所 ？   基本的に了解 

 京浜ガードサービス ？    基本的に了解 

 その他の声掛け予定は？  

鈴木(広)事務局 「焼肉  広鈴」の   掲載申し出有 

鈴木（一）会計より、一期生の会社の   可能性報告有 

森田監査役より十四期生の会社の   可能性報告有 

 

4. ふれあい教室への対応 

1. 和菓子講座？等の企画提案について 

拙速に決めずに、検討を行う 

なるべく経費を抑える（教委、学校は負担無。） 

前年は中原区文化協会・PTA・地区教育会議の無償協力 

低予算で行える講座(紙ヒコーキ作、竹とんぼ作、キャンドル造り等)の同窓生講師探し 

今年度の教室編成意向の確認を阿部会長、金持副会長が行う 

受講者経費負担の可能性を探る 

 

5. 合唱コンクールへの対応 

1. 合唱コンクールでの「同窓会特別賞」贈呈の提案検討 

拙速に決めずに、他の現役生の主たる行事全般を見ながら精査・検討を行うこととする 

体育祭、合唱コンクール、ふれあい教室、ふれあいバザー、文化活動発表会など総合的に 

費用対効果も含めて再度考慮することとする 

1. 表彰名目       要再検討とする 

1. 「頑張りましたで賞」？ 

2. 「元気賞」？ 

2. 表彰状？表彰トロフィー?      要再検討とする 

1. ワープロ印刷表彰状？ 

2. トロフィー 50cm \10,000～ 

 

6. その他 

1. 次回役員会日程について 8 月 3 日（土） 9 月 7 日（土） 

 9 月 7 日（土）14 時より平間こども文化センターで行う   

 8 月上旬に PTA 鈴木会長、鈴木書記長（会報 2 号掲載）等の方々と暑気払いを兼ねた

懇親会開催を企図しているとの阿部会長発信 


